
7 членов Студсовета 
2017/18 избрались и 
в следующем году

Среди них двое 
были выбраны в 
руководство 



Как следствие?

• Мы до сих пор не видим отчет 
о работе (или ее отсутствии?)

•  В 2,22 сократилось число 
годных постов в группе (23 
вместо 51)

• Зато больше постов стало про 
ПГАС. Нас точно для этого 
избирали?

• Умерла Инста



• Никто не знает о деятельности Студсовета, не связанной с 
ПГАСами
• Большинство не различают Студсовет и Студком
• Нас считают бесполезными царьками, высасывающими ПГАС







Очные выборы:
- интрижки с переголосованием
- агитации кандидатов в лс
- срач в беседе курса
Дебаты:
- левые кандидаты



За 
бездеятельность 
– исключение из 
Студсовета☺



Открытые 
собрания с 
трансляцией



Прием 
обращений 
студентов



Отчеты о 
деятельности



Кураторы, помогающие 
младшим курсам, а не 
кидающие варианты 
прошлых лет



✔ Контакты преподавателей
✔ Получение расписания без постоянного 

поиска себя в списке
✔ Загруженность аудитории
✔ Обучение преподавателей он.экону



Электронная 
подача 
заявлений на 
матпоомощь



Больше столов у 
столовки на 5?
Привлечение на 
пятый?
Микроволновки?
Обеденный перерыв?
Разведение 
перерывов?



Поточка для 
семинаров 
Ромашовой
☺



50*2*30=3000>2400. Кулеры?



Я тут половлю 
рабочие 
розетки в 
Сачке, не 
мешаю?



Все донаты на 
сегодняшнем 
стриме пойдут на 
покупку мыла и 
сушилок



✔2,5 года на Экономе
✔3 группы
✔политик, лидер и 
борец



MAKE F GREAT AGAIN

•2015 – ФГУ
•2016 – ФГУ
•2017 – юрфак
•2018 – юрфак
•2019 - ???




